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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة  ما يلي ھو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في ملف صوتي وتحويله إلى ملف كتابي/نصّي. ملاحظة:
تنشر ھذه الملفات لتكون  عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية.

  ية.بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لا ينبغي التعامل معھا كما لو كانت سجلات رسم

ICANN67  مجلس إدارة  منتدى المجتمع الافتراضي: - | الاجتماع المشتركICANN واللجنة الاستشارية الحكومية  
  بتوقيت المكسيك 15:45إلى  14:45، من الساعة 2020مارس  10الثلاثاء الموافق 

  

 

ھذا غولتن تيپي من فريق  مرحبا بالجميع، وصباح الخير وطاب مساءكم ومساء الخير.   غولتن تيپي:

مرحبًا بكم في اجتماع اللجنة  يحييكم. ICANNدعم اللجنة الاستشارية الحكومية في 

المنعقدة يوم  ICANNمع جلسة مجلس إدارة  ICANN67الاستشارية الحكومية في 

بالتوقيت العالمي المنسق، وصوت  19:45الساعة  ،2020مارس  10الثلاثاء، الموافق 

للوصول إلى اللغة الفرنسية أو الإسبانية، يرجى  باللغة الإنجليزية. Zoomغرفة 

الانضمام إلى روابط التدفق المشتركة على موقع الويب الرئيسي الخاص بـ 

ICANN67.وصفحة جدول الأعمال في كل جلسة، ودعوات التقويم المرسلة إليكم ، 

كما أننا لن نقوم بإجراء مكالمة ھاتفية اليوم من أجل الوقت، ولكن سيتم تسجيل حضور 

مع العلم أنھا جلسات  .ICANN67الأعضاء وإتاحته في محضر اجتماع وملحق بيان 

وتحث قيادة  المشاركة والحضور. ICANNعامة، ويمكن لأعضاء آخرين من مجتمع 

ا جميعًا ممن يمثلون اللجنة الاستشارية الحكومية اللجنة الاستشارية الحكومية وموظفوھ

عن طريق إضافة  Zoomوالمراقبين على تحديث اسم المشارك الخاص بك في غرفة 

يمكنكم محاكاة الطريقة التي أكتب  اللجنة الاستشارية الحكومية بين قوسين بعد اسمك.

ستشارية وسيساعدنا ذلك على تحديد حضور جلسة اللجنة الا بھا اسمي كمثال.

الحكومية، والاحتفاظ بسجلات حضور دقيقة، وتسھيل قائمة انتظار تعليقات المشاركين 

ولدى رغبتكم في طرح سؤال أو إبداء تعليق باللغة  وأسئلتھم خلال ھذه الجلسة.

الإنجليزية أو الفرنسية أو الإسبانية، فيرجى كتابة ذلك في الدردشة عن طريق بدء 

ستتم ترجمة الأسئلة  و تعليق، مع رجاء الاختصار قدر الإمكان.وإنھاء الجملة بسؤال أ

الفرنسية أو الإسبانية إلى الإنجليزية وقراءتھا بصوت مرتفع من قبل مدير المشاركة 

وسيقوم الموظفون بوضع تذكيرات دورية بالعملية في  عن بعد، جوليا تشارفولين.

في التحدث، فيمكنك رفع وترغب  Zoomفإذا كنت في غرفة  .Zoomدردشة غرفة 

ويرجى ذكر أسماءكم ليس فقط لأغراض النقل، ولكن لكي  يدك وسندير قائمة الانتظار.
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يرجى التحدث بوضوح وبسرعة معقولة  يستطيع المترجم التعرف عليكم أثناء التحدث.

 ICANNوأخيرًا، تخضع ھذه الجلسة مثل جميع أنشطة  للسماح بالترجمة الدقيقة.

سأضع رابطًا لتلك المعايير في الدردشة للرجوع  ايير السلوك المتوقعة.الأخرى لمع

  سأعطي الكلمة لرئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية، منال إسماعيل. إليھا.

 

سنبدأ  طابت أوقاتكم أينما كنتم. ونرحب بالجميع. شكرا جزيلا غولتن.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

ومن المقرر  الآن الاجتماع المشترك للجنة الاستشارية الحكومية مع مجلس الإدارة.

وأود الترحيب بجميع أعضاء مجلس الإدارة الذين  عقد ھذا الاجتماع لمدة ساعة.

ولدينا ھذه المرة جدول أعمال  ينضمون إلينا في ھذا الاجتماع الأول الذي يدار عن بعد.

ولذلك وبدون أي ضجة أخرى، سوف أسأل ما إذا كانت ھناك  عتاد.أطول قليلاً من الم

  -- أي ملاحظات افتتاحية من جانب المجلس قبل أن نبدأ مع 

 

  لإعادة التأكيد على تقديرنا للجنة الاستشارية الحكومية وعملھا، يسعدنا أننا وجدنا    مارتن بوترمان:

ومن أجل ذلك  وال الوقت.سير ھذا الطريق حيث نعمل معًا على تحسين التفاعل ط

ومن ثمّ فإننا نتطلع حقًا إلى  [غير مسموع] الذي طرحه الرئيس المشارك بيكي ومنال.

التفاعل الذي توفره لنا ھذه الفرصة، ليس شخصيًا ولكن عن بُعد، ودعنا نستغلھا على 

  يسعدنا الانتقال إلى سؤالك الأول، سيدة/ منال. أفضل وجه.

 

في الوقت  BGIGنعم، لم نتمكن من عقد اجتماع  شكرا جزيلا، مارتن.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

ھل يمكننا الانتقال إلى الشريحة  الحالي ولكن نتطلع إلى عقد اجتماع بين الدورات.

موضوعات ذات التالية، حتى يتسنى لنا البدء بمجالات اللجنة الاستشارية الحكومية وال

الاھتمام، ومرة أخرى، أشكر المجلس على مرونتھم للبدء بأسئلة اللجنة الاستشارية 

  الحكومية وبعدھا سيتاح الوقت، وسننتقل إلى أسئلة المجلس.
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وكما تعلمون جميعًا، استرعى ھذا الموضوع الكثير من   الموضوع الأول ھو إجراءات سجل المصلحة العامة.

وتلقينا طلب إضافة ھذا إلى جدول أعمال اجتماعنا  تشارية الحكومية.اھتمام اللجنة الاس

ھنا، وقد أجرينا مناقشة مثيرة للاھتمام أمس وحضر أعضاء أيضًا المنتدى العام الأول 

المخصص لھذا الموضوع، وقد اغتنمت الفرصة لأشكر أيضًا غوران على رسالة 

 ICANNولذلك فإن قدرة  حكومية.توضح المنتدى العام لزملاء اللجنة الاستشارية ال

التنظيمية على إثبات أن اعتبارات المصلحة العامة العالمية يتم تقييمھا وحمايتھا بعناية 

ولدى تقييم  في سياق إجراءات سجل المصلحة العامة المقترحة المھمة للمنظمة.

التزامھا بمساھمة أصحاب  ICANNإجراءات سجل المصلحة العامة، يجب أن تثبت 

  لمصلحة المتعددين من جميع أجزاء المجتمع.ا

ومع وضع ذلك في الاعتبار، تود اللجنة الاستشارية الحكومية أن تعرف كيف ستأخذ 

ICANN  في الاعتبار مشاركات مجتمع أصحاب المصلحة المتعددين في تقييم

واسمحوا لي أن أسأل ما إذا كان يجب أن أقرأ جميع الأسئلة ثم أعيدھا  الإجراءات.

  إليكم أم نعالجھا واحدة تلو الأخرى.

 

 يمكنني رؤية الأسئلة حتى أتمكن من قراءتھا والاستمرار. مھما كنت تفضل ذلك،   مارتن بوترمان:

والمجلس، و[غير مسموع] باستمرار،  ICANNأشكركم على ھذه الأسئلة، وكذلك 

ن سجل ونحن نتفھم أ وأحث [غير مسموع] على طلب مشاركات مجتمع المؤسسة.

المصلحة العامة يُتيح [غير مسموع] وكذلك في التزاماته المستقبلية، حيث يتطلع مجلس 

السؤال  ومنظمته إلى فھم سجل المصلحة العامة ومراعاة ھذه التعليقات. ICANNإدارة 

الثاني حول ما نقوم به لحماية المصلحة العامة العالمية فيما يتعلق بھذا العمل من حيث 

تحمل التكاليف وحرية التعبير وحماية الخصوصية، لنقول أننا نراعي القدرة على 

المصلحة العامة ونعتبرھا جزءًا من كل قرار نتخذه، ومن المحتمل أن تكون المصلحة 

 العامة أوسع من المصطلحات الثلاثة التي تثيرھا اللجنة الاستشارية الحكومية ھنا.

طلب تغيير التحكم بما في ذلك الأسئلة [غير مسموع] بالنظر في جميع جوانب مراجعة 

الإضافية لسجل المصلحة العامة، إلى الأسئلة التي طرحتھا على رئيس مجلس الإدارة 
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وكما أشرت، فإن  [غير مسموع] والمنتدى العام المخصص من الجلسة إلى المجتمع.

سجل  ولذا فإننا نواصل تشجيع جميع مشاركات المجتمع مسجلة وتراعى بھذه الطريقة.

فھل ھناك أي نتائج مؤقتة للعناية التي  المصلحة العامة على التماس مشاركات المجتمع.

الأولي على رئيس اللجنة  ICANNوالتي تمت الإشارة إليھا في رد  ICANNقامت بھا 

في الطلب بناءً على  ICANNستنظر  لا توجد نتائج مؤقتة. الاستشارية الحكومية؟

م تلقيھا وكيفما تدرك اللجنة الاستشارية الحكومية، ولقد تلقينا مجمل المعلومات التي ت

خلال أسبوع ردودًا إضافية من سجل المصلحة العامة ردًا على الأسئلة الإضافية 

المتعلقة بالإجراءات و[غير مسموع] للعمل على تقييم ھذه المعلومات حاليًا إلى جانب 

وجد نتائج مؤقتة ولكن ستكون ھناك ولذلك لا ت جميع المعلومات الأخرى المستلمة.

  نتيجة نھائية.

 في إمكانية الموافقة [غير مسموع] على الإجراءات؟ ICANNفھل ينظر مجلس إدارة 

عندھا تبقى جميع الخيارات مفتوحة، ونحن نقبل جميع المشاركات وننظر فيھا قبل أن 

لتقييم  ICANNس إدارة ما ھي المعايير التي سيستخدمھا مجل يحين الوقت لاتخاذ القرار.

التزامات المصلحة العامة، والتزامات المصلحة العامة وكيف سنطبقھا على المعايير 

كما أننا نحث سجل المصلحة العامة  [غير مسموع] لضمان أنھا تخدم المصلحة العامة؟

باستمرار وبشكل علني على طلب مشاركات مجتمع المؤسسة حول ھذا الأمر، ونحن 

المصلحة العامة لديه حاليًا منتدى التزام عام مفتوح خاص به والذي  نتفھم أن سجل

إلى فھم كيفية نظر سجل المصلحة  ICANNيتضمن إشارة إلى ھذا ويتطلع مجلس إدارة 

ومن الواضح أن العرض النھائي لنا لا يزال يتعين  العامة في ھذه التعليقات وإعادتھا.

على الأسئلة المتعلقة بسجل المصلحة العامة  والأمل منعقد على أن يجيب ذلك تقديمه.

  بتفصيل أعمق إلى حد ما، ونعلم اھتمام [غير مسموع]، ونحن نقدر ذلك.

 

شكراً جزيلاً لك يا مارتن، دعوني أفتح الباب لتلقي أي تعليقات متابعة   منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

إذا لم يكن الأمر كذلك، فشكرا لك مرة  حسنًا. ية؟من زملاء اللجنة الاستشارية الحكوم

ما ھي  أخرى مارتن للإجابة ويمكننا الآن الانتقال إلى الموضوع التالي محط الاھتمام.
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الإجراءات اللاحقة لنطاق المستوى الأعلى العام الجديدة وإذا كان بإمكاننا تغيير 

مالنا لھذا الاجتماع عن بُعد، وقد تم إعطاء ھذه الأولوية لجدول أع الشرائح، من فضلك.

أجرينا بعض المناقشات الممتازة داخل اللجنة الاستشارية الحكومية وأيضًا ضمن 

مجموعة العمل الخاصة بالإجراءات اللاحقة، وشكر خاص للرؤساء المشاركين 

، ICANN67وبالنظر إلى أولوية ھذا العمل للحكومات خلال  لمجموعة العمل أيضًا.

ة اللجنة الاستشارية الحكومية حول الموضوع تجمع بين ورشة عمل بناء فإن مشارك

القدرات والعديد من المناقشات العامة ومشروع تجريبي لتشجيع مشاركة اللجنة 

وخلال  للإجراءات اللاحقة. PDPالاستشارية الحكومية في جلسات العمل الافتراضية 

ملية وضع السياسات للمنظمة أسبوع الاجتماع بالتنسيق مع قيادة مجموعة عمل ع

الداعمة للأسماء العامة، ستقوم اللجنة الاستشارية الحكومية بمراجعة ومناقشة العديد 

من مجالات سياسة نطاق المستوى الأعلى العام الجديدة ذات الأولوية بما في ذلك 

التزامات المصلحة العامة، ودور التنبيھات والإنذارات المبكرة للجنة الاستشارية 

ونتيجة لمجموعة عملية  الحكومية، وبرنامج دعم مقدم الطلب، والتطبيقات المجتمعية.

والتحدي المستمر أمام اللجنة الاستشارية الحكومية لمواكبة  SubProوضع سياسات 

مدى وعمق مناقشات السياسة، ترحب اللجنة الاستشارية الحكومية بمشاركة مجلس 

ات الخاصة بھا للجولة المقبلة لأنھا قد تساعد في الاستعداد ICANNالإدارة ومؤسسة 

  اللجنة الاستشارية الحكومية في التفكير والتخطيط للمستقبل.

ھل يمكن للمجلس أن يقدم تحديثًا عن العملية الداخلية  ھلاّ انتقلنا إلى الشريحة التالية.

م الجديد للتحضير لجولة مستقبلية من برنامج نطاق المستوى الأعلى العا ICANNلھيئة 

وما إذا كان المجلس يتوقع أي أنشطة محددة أو مستھدفة تتعلق بتفاعلات اللجنة 

الاستشارية الحكومية للمجلس لضمان جولة مستقبلية سلسة حول برنامج نطاق 

وسوف أتوقف ھنا عن ھذا السؤال قبل أن ننتقل إلى  المستوى الأعلى العام الجديد؟

  السؤال التالي.

 

  سأقوم بتسليمه إلى بيكي الذي سيتولى تيسير الجانب الآخر الآن.   مارتن بوترمان:
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شكراً جزيلاً لك وأعتذر عن الوصول المتأخر، ولقد واجھت صعوبة فنية للدخول.    بيكي بير:

وسوف تتعامل آفري مع عمل سياسة نطاق المستوى الأعلى  شكرًا جزيلاً على الأسئلة.

  العام الجديدة الجارية.

 

نعم، شكرًا لك، يا بيكي، لقد قمنا بنشاط مناسب إلى حد ما في مجلس الإدارة خلال    ريا:آفري دو

وبشكل أساسي داخل المجلس،  العام الماضي وحتى في الآونة الأخيرة وفي المنظمة.

بدأنا في مراجعة الجوانب بشكل أساسي، ونقوم نوعًا ما بإعداد أنفسنا لإجراء مناقشات 

القضايا، وعلى غرار القضايا التي تبحث عنھا سواء دعم مقدم  منتظمة حول مختلف

وسوف نمر بھذه الأمور بمرور  الطلب ونوع المصلحة العامة الآخر من القضايا.

ولقد قام مجلس الإدارة بتعيين اثنين من مسؤولي الاتصال للجنة الفرعية، وھذا  الوقت.

ة درجة العمل الذي تقوم به اللجنة ولكم يسعدني رؤي أنا وبيكي لذا سنتبعھم عن كثب.

الاستشارية الحكومية، وأن مجلس الإدارة يقدّر ذلك كثيرًا، حيث أصبح أعضاء اللجنة 

الاستشارية الحكومية مشاركين نشطين جدًا في ذلك، ورؤية ثمار العمل الذي تقوم به 

جاري ولذلك يحصل مجلس الإدارة على إحاطات دورية حول العمل ال خلف الكواليس.

في المنظمة للتحضير على العمل الذي يتم القيام به على جانب التحضير المالي وبعض 

  --وأود حقاً أن يقوم غوران بما يلي  من جانب معالجة الطلب.

 

وھو ھيكل إدارة لإعداد  -بناءً على ھدف منحني إياه مجلس الإدارة  شكرًا جزيلاً.   غوران ماربي:

صنع القرار لضمان اتخاذ القرارات في الوقت المناسب  --  ي.منظمة للاستعداد التشغيل

ولذلك بدأنا بشكل أساسي في  والتأكد من بقاء التمويل الذي سيتم منحه ضمن الميزانية.

لدينا اجتماعات داخلية تم إعدادھا بالفعل حيث ننتقل إلى أي شيء يمكن  تحضير ذلك.

ر السياسة التي وضعھا من جانب في انتظا SubProفتحه ونقوم مسبقًا بنوع من 

  شكرًا. المجتمع.
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شكراً لك يا غوران، وكنت تسأل ضمن ما طرحت عن مجلس الإدارة وأنشطة اللجنة    آفري دوريا:

  بيكي، إذا استطعت التعرف قليلا على ذلك. الاستشارية الحكومية.

 

أنا متأكد وأعلم أننا  نعم، وكما ذكر أفري، فإننا نجري سلسلة من المناقشات في المجلس.   بيكي بير:

نتابع عمل اللجنة الاستشارية الحكومية وأنك تستكشف مشكلات مختلفة من خلال 

مجموعة عمل اللجنة الاستشارية الحكومية التابعة لمجلس الإدارة، ويمكننا التحدث عن 

لالھا تبادل المعلومات ووجھات النظر والتأكد من أننا نستشير الطرق التي قد نيسر من خ

النشاط طوال الوقت في ھذه العملية، ولقد عملت أنا ومنال معًا بشكل وثيق في ھذا 

الصدد، وأعتقد أنه يمكننا استخدام ذلك كوسيلة لفھم أفضل طريقة يمكننا من خلالھا 

   ارية الحكومية أثناء تقدم ھذا العمل.مشاركة وجھات نظرنا والاستماع من اللجنة الاستش

 

شكرًا لك، بيكي، وأعتقد أنني أرغب في إنھاء ھذا الجزء الأخير بشكل أساسي بالقول    آفري دوريا:

بينما نمضي قدمًا، ونحن بالتأكيد نقبل جميع الاقتراحات حول كيفية تحسين نوع عملية 

ثيرًا في الجدول الحالي لعملية وضع كما أننا نثق ك التحضير ھذه أثناء المضي قدمًا.

السياسات، لذا فنحن نستعد جديًا لذلك [غير واضح] وسنكون نشطين في مراجعة 

  -- لا أعرف ماذا  -- وسأعود إلى  مسودة التقرير النھائي عندما تصدر.

 

  ھل ھناك أسئلة أخرى عن ھذه النقطة؟ نعم، شكرًا لك.   بيكي بير:

 

  شكرا لك، أرى كافوس وھو رافع اليد.  نة الاستشارية الحكومية:منال إسماعيل، رئيس اللج
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آمل أن تكون منال قد أعربت عن تقديرنا لك  نعم، الشكر كل الشكر لمجلس الإدارة.   ممثل إيران:

على القرار الحكيم الذي اتخذته لتحويل الاجتماع الفعلي إلى اجتماع افتراضي من أجل 

ركم جزيل الشكر، كان ھذا قرارًا أساسيًا وحاسمًا للغاية نشك سلامة المجتمع بأكمله.

  ونحن ممتنون لذلك.

يسألني الجميع عن سبب  والآن، مع مارتن وأفري وبيكي، دعني أشارككم أفكاري.

تقديم اللجنة الاستشارية الحكومية سؤالھا في النموذج المكتوب إلى مجلس إدارة 

ICANN.  ولماذا لا يقدم مجلسICANN ابة في شكل مكتوب إلى جانب الرد الإج

ھل لي أن أسأل عن المھلة إذا لم يزعجكم ذلك، وإذا لم يكن ھناك أي مشكلة  الشفھي.

بالنسبة لك، يرجى توضيح كل سؤال أننا قدمنا إجابات مكتوبة حتى لو كانت قصيرة 

س إدارة لأنه لدينا في البيان نص يفيد أن الأسئلة التالية أثيرت مع مجل مثل السؤال.

ICANN  إلا أننا لم نقدم أي رد على أي من الأسئلة، ورد المجلس على السؤال، إلا أننا

فإذا كنت تتوقع أن نقدم أسئلتنا لك في  وھذا شيء متبادل. لا نعلم الرد الذي تم تقديمه.

شكل مكتوب، فإننا نسعى أيضًا إلى التساھل وندعوك للنظر في إمكانية تقديم إجابتك 

   سؤال حتى في الإجراءات والنماذج الأكثر تلخيصًا وإيجازًا. على كل

ولذلك ھل يمكن يا مارتن أن تنصح أعضاء مجلس الإدارة بتسجيل الإجابة، بغض النظر 

آسف،  عمن يجيب على الأسئلة، في شكل مكتوب، في البيان عندما نقول الأسئلة التالية.

  شكرًا. كل شيء في ھذا العالم متبادل. أعتذر عن ذلك، ولكن ھذا شيء نفتقده حقًا.

 

  في انتظار معرفة ما إذا كان مارتن يرغب في الرد. شكرًا.   بيكي بير:

 

تم اعتبار وجھة نظرك جيدًا ولحسن الحظ، لدينا الآن  بالتأكيد، إذا سأل كافوس، سأجيب.   مارتن بوترمان:

ولذلك أعتقد أننا سعداء  بذلك.نص برمجي لھذه الجلسة مما يجعل من السھل جدًا القيام 

وكما تعلمنا أيضًا أن نقدر إجراءنا مع بطاقة النقاط، فأنا أعتقد أنه  للقيام بھذه المناسبة.

  شكرًا. وعند ذلك ستحصل عليھا. بجانب الحديث، فإن السجل المكتوب له قيمة.



  AR  واللجنة الاستشارية الحكومية ICANNمجلس إدارة  :ICANN67الاجتماع الافتراضي المشترك 

  

  23 من 9الصفحة   

 

ھو ما إذا كان لدى المجلس أعتقد أن السؤال الثاني المطروح ھنا  شكرا لك، مارتن.   بيكي بير:

أفكار حول كيف ومتى سيقترب من مھمة تحديد ما إذا كانت توصيات مراجعة فريق 

عمل التنسيق والاتصالات تم معالجتھا في اھتمامات اللجنة الاستشارية الحكومية 

ولقد انخرطنا بالطبع مع  السابقة بشكل ملائم في مقترحات سياسة الإجراءات اللاحقة.

ونحن نتابع عن كثب عمل  الاستشارية الحكومية بناءً على نصيحة من مونتریال.اللجنة 

الإجراءات اللاحقة بما في ذلك العديد من توصيات فريق عمل التنسيق والاتصالات 

ومن الواضح أننا لسنا في وضع يسمح لنا بالحكم المسبق  التي تؤثر على ھذا العمل.

مر في متابعة ھذا عن كثب والتفاعل بشكل تفاعلي على النتيجة، لكني أعتقد أننا سنست

مع اللجنة الاستشارية الحكومية بشأن ھذه القضايا وحول ھذا الأمر حيث يتم معالجة 

وخلاصة القول  المشكلات وحلھا على أمل الإجراءات اللاحقة لعملية وضع السياسات.

على دراية أكثر بنصيحة ولا يمكننا الحكم المسبق، ولكننا  أننا نراقب الأمر عن كثب.

  اللجنة الاستشارية الحكومية بشأن ذلك.

 

شكرًا جزيلاً، بيكي، وعلى عرضك السابق للعمل معنا من خلال   منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

مجموعة التفاعل بين المجلس واللجنة الاستشارية الحكومية، وتعرف الإجراءات 

إذا لم يكن  حسنًا. ھناك أي شيء آخر حول الإجراءات اللاحقة؟ ھل اللاحقة في يناير.

الأمر كذلك، وإذا كان مناسبا لأعضاء مجلس الإدارة، فقد تلقيت طلبًا لأخذ الكلمة من 

  ؟org.وإذا كنت لا تمانع إذا كان يمكننا العودة إلى  .orgالمفوضية الأوروبية حول .

 

  تفضل.   بيكي بير:

 

  أوليفير، تفضل. شكرًا بيكي.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:
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أشكركم على تنظيم  أوليفر برينجر من المفوضية الأوروبية، للتسجيل. شكرًا لكِ منال.   ممثل المفوضية الأوروبية:

ت في اللجنة المنتدى العام أمس، وأعتقد أنه عندما ناقشنا السؤال، أشارت كافة المداخلا

وأشكرك كثيرًا على الشفافية في  الاستشارية الحكومية إلى ھذا التطور الإيجابي.

أجد أنه من  المراسلات التي تجريھا مع سجل المصلحة العامة وعلى سير تقييمكم.

المطمئن أنك أكدت أنك ستأخذ في الاعتبار المصلحة العامة في تقييمك للإجراءات، 

ولذلك سيكون لدي سؤال واحد  فتوحة فيما يتعلق بنتائج التقييم.وأن جميع الخيارات م

وفيما يتعلق  مارتن، لقد أشرت عدة مرات إلى استشارة سجل المصلحة العامة. محدد.

بالتزامات المصلحة العامة، لقد ذكرت سجل المصلحة العامة وأنت تطلب مساھمة من 

دت أن أعرف، ھل ھذا بالنسبة لك على التزامات المصلحة العامة لذا أر orgمجتمع .

بناءً  ICANNالقناة الأساسية للحصول على مشاركات المجتمع أم أنك تتوخى داخل 

لإجراء بعض  ICANN67على المنتدى العام على سبيل المثال الذي تم خلال 

  الحوارات المستمرة والمنظمة، خلال الوقت الذي تقوم فيه بتقييم الإجراءات؟

 

  ون لدينا مارتن للرد.سيك   بيكي بير:

 

نتطلع إلى نتائج استشارة سجل المصلحة العامة، والتي سيتم  شكرًا لك، أوليفييه.   مارتن بوترمان:

ولكن ربما يمكن لجي جي  مراعاتھا بلا شك عندما تقدم مع مقترحھا النھائي لھذا الأمر.

  المساعدة في ھذا الأمر لتوضيح كيفية عمل ذلك.

 

إذا كانت ھناك أحكام تعاقدية تضاف إلى العقد مع سجل  أرجو الانتباه، ھذا ليس جي جي.   غوران ماربي:

  المصلحة العامة، فعادة ما نخرج لإجراء استشارة عامة بشأن تلك التغييرات في العقد.
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  نعود إليك يا منال. شكرًا على ھذه الإضافة.   مارتن بوترمان:

 

  أرى يد بول مرفوعة، بول من المملكة المتحدة، تفضل. شكرًا جزيلاً.  ية الحكومية:منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشار

 

كنت أرغب في العودة إلى السؤال حول مراجعة فريق عمل التنسيق  نعم، شكرًا منال.   بول بليكر:

  والاتصالات إذا كان ذلك مناسبًا.

 

  بالتأكيد.   بيكي بير:

 

أفھم بالطبع أنه لا يمكن للمجلس الحكم مسبقا على نتائج الإجراءات  شكرا على إجابتك.   بول بليكر:

ولكن أعتقد أن سؤالنا يتعلق بما إذا كنا نعرف النتيجة،  اللاحقة لعملية وضع السياسات.

ولذلك عندما نعرف النتيجة، كيف سيتوصل مجلس الإدارة إلى وجھة نظر حول ما إذا 

والاتصالات قد تم تنفيذھا أم لم يتم تنفيذھا كانت توصيات مراجعة فريق عمل التنسيق 

وأعتقد أن مخاوفنا في ھذا الجانب تأتي من  ھذا حقا السؤال الذي نطرحه. بشكل صحيح؟

حقيقة أن عملية وضع السياسات للإجراءات اللاحقة نفسھا تناقش ما إذا كانت مسؤولة 

أمل في أن تحل عملية ولذلك عندما قلت إنك ت بالفعل عن بعض تلك التوصيات أم لا.

وضع السياسات الفرعية ھذه الأشياء، فإننا قلقون قليلاً من وجود سوء اتصال ھنا، ونود 

  شكرًا. تمامًا معرفة ما يمكننا القيام به لتجنب المزيد من المشاكل في المستقبل.

 

اقشناھا معكم، دعني أخبركم إنني أعتقد أن إحدى التحديات التي لاحظناھا ون شكرًا.   بيكي بير:

وإحدى التحديات في نصيحة مونتریال ھي أننا نعتقد أن ھناك على الأرجح عدة طرق 

وھذا ممكن تمامًا، أعني كل شيء تم إحالة السياسة رسميًا إلى  لمعالجة بعض القضايا.
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ونحن نعلم على سبيل المثال أن مجموعة عملية  عمليات تطوير السياسة ذات الصلة.

للإجراءات اللاحقة قد مرت بتوصيات فريق عمل التنسيق وضع السياسات 

وتتمثل إحدى  والاتصالات وھي تنظر في تلك التي تقع ضمن قضايا تطوير السياسة.

ھذه الصعوبات في تحديد فريق عمل التنسيق والاتصالات لمجموعة واحدة من الحلول 

سياسات ستعترف وقد يكون من خلال تطوير السياسة في أن عملية وضع ال لمشكلة.

وھكذا في ھذه المرحلة،  تمامًا بأھمية المشكلة ولكنھا تحدد نھجًا أو حلًا مختلفًا لذلك.

على ما أعتقد أنه سيكون علينا إجراء محادثة بشأن ما إذا كانت القضايا  - سنضطر إلى 

تائج لكن الموقف الأساسي الذي نحن فيه ھو أنه لا يمكننا تقييم ن قد تم تناولھا أم لا.

عملية تطوير السياسة حتى تكتمل عملية تطوير السياسة، وعند ھذه المرحلة علينا إنھاء 

ھذا الناتج من خلال إدخال فريق عمل التنسيق والاتصالات وفھم جماعي حول تناول 

  آفري، أراك ترفع يدك. - ھل ھناك أي شخص آخر  تلك القضايا أم لا.

 

وعند تناول القضايا المتعلقة بسياسة  معكم آفري مرة أخرى. رًا.شك دقيقة من فضلك.   آفري دوريا:

فريق عمل التنسيق والاتصالات، فإن أحد ھذه القضايا أنه تم تمريرھا إلى مجلس 

وسنقوم  .SubProالمنظمة الداعمة للأسماء العامة، وعمل المجلس على تمريرھا إلى 

لمعرفة كيفية تعاملھم مع  SubProالآن بمراجعة مسودة التقرير النھائي لمشروع 

وأتوقع أن ينظر مجلس المنظمة الداعمة  مشكلات فريق عمل التنسيق والاتصالات.

ربما لا  SubProللأسماء العامة إليھم، وأعتقد أن أولئك الذين لم يتم التعامل معھم في 

 يزالون بحاجة إلى معالجة من قبل مجلس المنظمة الداعمة للأسماء العامة بطريقة

ولذلك، ستكون ھناك مناقشة بين مجلس المنظمة الداعمة للأسماء العامة  مختلفة.

ولكن مع النظر في قضايا السياسة،  حول مكان انتماء ھذه القضايا بالضبط. SubProو

ولكن إلى مجلس المنظمة الداعمة للأسماء  SubProفقد تم تمريرھا ليس مباشرة إلى 

  وكان ھذا ھو الجزء الذي أردت إضافته. شكرًا. السياسة. العامة القائم بعمل مدير عملية
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  شكرا لك آفري وبيكي.   بيكي بير:

 

تبدأ اللجنة الاستشارية الحكومية عملھا في تنفيذ مسار عمل المنظمات   منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

 ICANNوھي معنية بالتعرف على التقدم الذي تحرزه  الداعمة واللجان الاستشارية.

  بشأن ھذه المسألة وما يفعله مجلس الإدارة لتشجيع ھذه الجھود.

 

  شكرا جزيلا، وأعتقد أن آفري وربما تيريزا سيتحدثان عن ھذا السؤال.   بيكي بير:

 

لقد وافقنا كما  لذلك، شكراً. ا.أعتقد أنه تم إزالة كتم الصوت، عذرً  حسنًا. آسف، لم أسمع؟   آفري دوريا:

 وتم تمريرھا من أجل التنفيذ. WS 2وأعني أن لدينا نتائج  -  WS 2تعلمون على تنفيذ 

من حيث استمرار  WS 2الشيء الآخر الذي قمنا به ھو تجديد التفاعل مع فريق تنفيذ 

ا بشكل أساسي وتمر المنظمة حاليً  توفرھا كمورد للمنظمة أثناء قيامھا بأعمال التنفيذ.

بالنظر في التنفيذ، والنظر في ما ھو ضروري، والنظر في العمل الجاري بالفعل والعمل 

ونتوقع بشكل أساسي تحديثًا لھذا  الذي يحتاج إلى الحصول على ميزانية لمواصلة التنفيذ.

لقد مرت أشھر قليلة فقط منذ أن تمت الموافقة على كل شيء، وتسير  الجھد في أبريل.

غوران  لكننا بالتأكيد نتابعھا عن كثب الآن وتعمل المنظمة على ذلك. مور مرة أخرى.الأ

  وتيريزا، لا أعرف ما إذا كان ھناك أي شيء تود إضافته إلى ما قلته.

 

شكرًا لك، ھذا يلخص النظرة العامة وينسق أيضًا عن كثب مع ديفيد [غير مسموع]    متحدث:

  و[غير مسموع].بوضوح بالتنسيق مع المجتمع 

 

   --أعلم أنه متاح أكثر    متحدث:
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تقول من فضلك ھل يمكنك أن تعطينا المزيد  ھناك سؤال متابعة في الدردشة من سوادا.   كريس ديسبين:

  -- من المعلومات حول التوقيت 

 

 يل.أعتقد أن ھذا جزء مما سنتمكن من الإجابة عنه بشكل أفضل بعد تحديث شھر أبر   بيكي بير:

  تيريزا، ھل لديك أي شيء ترغب في إضافته. ليس لدي ھذه المعلومات.

 

فيما يتعلق بالتوصيات التي تنسق مع العمل الجاري حاليا مقابل التوصيات التي يجب    تيريزا سوينھارت:

  -دمجھا في التخطيط التشغيلي المستقبلي بحيث يتم تحديد ذلك 

 

  -- ذلك شافيا  آمل أن يكون شكرًا.   بيكي بير:

 

إذا لم تكن ھناك أي طلب آخر للحديث،  شكرا جزيلا، آفري وتيريزا.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

الوصول إلى بيانات تسجيل  فربما يمكننا الانتقال إلى اختيار المستوى الأعلى التالي.

  "نطاق المستوى الأعلى العام" غير العامة.

  شير إلى الشريحة][يقرأ] [ي

 

ومع وضع ذلك في الاعتبار، ھل يمكن للمجلس أن يشرح الإجراءات   منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

التي اتخذھا أو ينوي اتخاذھا للعمل مع الأطراف المتعاقدة لتنفيذ نموذج قياسي بناءً 

تخدامھا من قبل مقدمي على توصية عملية تطوير السياسات المعجلة التي يمكن اس

  الطلبات مؤقتًا؟
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  سيتولى كريس علاج ذلك. شكرا جزيلا لكِ منال.   بيكي بير:

 

شكرا لك، بيكي، فكما ھو مذكور في [غير مسموع] بعد بيان مونتریال، فمن المھم أن    كريس ديسبين:

نكون واضحين ولا يمكننا إلزام الأطراف المتعاقدة باستخدام نموذج معين ولكن يمكننا 

التعاون مع السجلات والمسجلين لتطوير وإتاحة النموذج القياسي الطوعي الذي يمكن 

حة ھذا النموذج بشكل نشط للأشخاص لاستخدامه بمجرد استخدامه لطلب الوصول وإتا

ولذلك فقد راعينا ھذه النصيحة من  الموافقة عليه من قبل المسجلين وأمناء السجلات.

ولم يبدأ ذلك بعد، ولكن  بيان مونتریال في يناير، وقبلنا وجوب إطلاق أي جھد للتعاون.

عاقدة للحضور إلى طاولة النقاش يسعدنا تسھيل ذلك مع مراعاة استعداد الأطراف المت

  لمناقشته، وسنوافيك بالمستجدات بشأن العمل ذي الصلة، شكرًا منال.

 

  ھل ھناك أي متابعة أخرى؟ شكراً جزيلاً لك، كريس.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

 

وعة أصحاب المصلحة أود أن أشير إلى أن غراھام [غير مسموع] من توجيھات مجم   بيكي بير:

لأمناء السجل فيما يتعلق بالحد الأدنى من المعلومات المطلوبة لطلب البيانات المغلقة، 

  فھذه خطوة في اتجاه الجمع بين ذلك معًا.

    

 وأود أن ألفت انتباه الجميع إلى تعليقات جيف شكرًا جزيلاً لك، بيكي.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

ولذلك يرجى التأكد من قراءة التعليقات  نيومان في الدردشة بخصوص نفس الموضوع.

يتمثل المجال التالي في الإجراءات الحالية (تشويش بالصوت) بشأن  في الدردشة.

[القراءة] [ارجع إلى الشريحة] حيث ترحب اللجنة الاستشارية الحكومية باعتماد 

لإنفاذ القانون والخدمات  WHOISفعالية وصول المجلس للتوصيات المتعلقة بمراقبة 
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ھل ھناك أي متابعة من زملائي في اللجنة الاستشارية  وھذا مجرد بيان. المرتبطة.

  الحكومية أو أي ردود فعل من مجلس الإدارة أم نتقدم؟

 

  ما لم يرغب كريس في الرد، أعتقد أن كل شيء على ما يرام من مجلس الإدارة.   بيكي بير:

 

  ليس لدي أي شيء أضيفه، شكرا. لا، أعتقد أن ھذا جيد.   س ديسبين:كري

 

أعتقد أن ھذا اختتم أسئلة اللجنة الاستشارية الحكومية إلى  شكرًا جزيلاً.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

وإذا أغفلت أي شيء، فإنني أدعو زملاء اللجنة الاستشارية الحكومية  المجلس.

ضافة. وإلا يمكننا تقديم ملاحظاتنا حول الأسئلة التي طرحھا المجلس على الدوائر للإ

  الانتخابية.

السؤال الأول ھو الأولويات الرئيسية لعمل دوائر  آسف، مجرد مراجعة الدردشة.

ICANN  وتتمتع اللجنة الاستشارية الحكومية بأربع أولويات لسياسة القياس 2020في ،

كما ذكرنا  ي أونصة لاحقة لنطاق المستوى الأعلى العام الجديد.، وھذه ھ2020لعام 

سابقًا، فإن العمل على ھذا الأمر مع جميع أجزاء المجتمع، ومع مجموعة عمل عملية 

وضع السياسات، ورؤساءھا المشاركين، وموظفي الدعم، تم تخصيص مشاركة 

الجھود التي يقودھا  الحكومة واللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين وبفضل

المعنيين بالأمر، لويزا وجورج والرؤساء المشاركون لمجموعة عمل المناطق 

المحرومة، بوا وكاريل، تم تخصيص ورشة عمل ممتازة لبناء القدرات ھذه المرة 

للإجراءات اللاحقة، وشكر خاص مرة أخرى للرؤساء المشاركين لمجموعة عمل 

وسياسة  WHOISالموضوع الثاني ھو  للاحقة.عملية وضع السياسات للإجراءات ا

كما أننا بصدد إعداد مساھمة اللجنة الاستشارية الحكومية في التقرير  حماية البيانات.

الأولي على الرغم من الإطار الزمني الضيق كما أشار زملائي في اللجنة الاستشارية 
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د اللجنة الاستشارية الحكومية لقد قدمنا بالفعل مبادئ اعتما الحكومية في الجلسة السابقة.

وتلقينا أيضًا قائمة بالسلطات التي تراعيھا الدول الأعضاء في الاتحاد الأوروبي 

التي تم مشاركتھا معنا من قبل  WHOISللمستخدمين الشرعيين لبيانات تسجيل 

والثالث ھو التخفيف من إساءة استخدام  ھذا ھو الموضوع الثاني. المفوضية الأوروبية.

كما أننا نجري أيضًا مناقشات بين اللجنة الاستشارية الحكومية  ظام اسم النطاق.ن

وأجزاء أخرى من المجتمع على الرغم من عدم إدراجھا في جدول أعمالنا لھذا 

وأخيرًا،  الاجتماع، ولكنھا تظل موضوعًا ذا أھمية عالية للجنة الاستشارية الحكومية.

ولية بينما نعمل عن كثب مع المنظمة الداعمة فمع حماية أسماء منظمة حكومية د

للأسماء العامة حول ھذا الموضوع، فإننا نستعد لعمل مسار العمل الجديد الذي تم 

 ولذا سأتوقف ھنا قبل الانتقال إلى المزيد من الأولويات. إنشاؤه خصيصًا لھذا الغرض.

كومية أو أي ملاحظات إذا كان ھناك أي تعليقات من زملائي في اللجنة الاستشارية الح

  من أعضاء مجلس الإدارة؟

 

  نحن نقدر ھذه المشاركة والمساھمة من منظور مجلس الإدارة. لا، شكرا جزيلا.   بيكي بير:

 

ننتقل إلى قضايا أخرى ذات أھمية أيضًا، ولذلك  شكرًا جزيلاً لك، بيكي.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

مھمة للجنة الاستشارية الحكومية كما تعلمون جميعًا، فقد سبق  ATRT3 تظل مراجعة

لھا قسم منفصل عن اللجنة الاستشارية الحكومية وعلاقة اللجنة الاستشارية الحكومية 

قبول عالمي  مع مجلس الإدارة، لذلك لديھا اھتمام خاص باللجنة الاستشارية الحكومية.

د أطلقنا بالفعل مجموعة عمل اللجنة الاستشارية لق واستعداد لاسم النطاق المدوّل.

وكان من المفترض أن تلتقي المجموعة بأول جلسة  الحكومية التي ستقودھا الھند.

إدارة  مباشرة في كانكون، ولكن منذ أن قللنا جلساتنا، فقد تم إلغاء ھذا الاجتماع.

ية الحكومية المعمول نعمل على ضبط آليات اللجنة الاستشار وعمليات تمكين المجتمع.

ولدينا بالفعل آليات متاحة، ولكن مع بعض الإعدادات المؤقتة، فإننا ننظر  بھا حاليًا.

  مرة أخرى إلى آلياتنا الحالية.
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وأخيرًا، المھمة المستمرة  - ومراقبة [غير مسموع]  2كما أن تنفيذ توصيات مسار العمل 

وبناء القدرات للمشاركين الحكوميين في  التي نقوم بھا لتحسين إمكانيات وموارد التدريب

ICANN. .أرى كافوس وھو يرفع يديه، تفضل. سأتوقف عند ھذه النقطة  

 

ً عن  فأنا شخص بسيط، يا مارتن. -نعم، أنا أرفع يدي قبل الجميع    ممثل إيران: أود أن أعبر حقا

الآن  سعادتي العميقة لأنك رئيس مجلس الإدارة وليون سانشيز كنائب لرئيس المجلس.

عذرًا، في الاجتماع، والآن نتحدث عن المصلحة العامة العالمية ونتحدث  لدي سؤال.

ھل من الممكن أن نطلب منك تزويد اللجنة الاستشارية الحكومية  عن المصلحة العامة.

ولا نطلب  تفھمه، وكذلك فھم المجلس للمصلحة العامة والمصلحة العامة العالمية.بما 

كان ھذا أيضًا في العديد من  منك تحديد ذلك، ولكن نود أن نعرف ما ھو فھمك.

وبيكي تعرف جيدًا عندما يكون لدينا في  ICANNالمجالات، حتى إذا كانت مھمة 

ولذلك سيكون من المثير للاھتمام  الماضي ما يسمى [غير مسموع] مصلحة عامة،

ففي سويسرا، البلد الذي أعيش فيه، ھناك  شخص من الحكماء. 16للغاية معرفة رأي 

لذا نود أن نعرف ما  .ICANNفي  16والآن لدينا  سبعة وزراء، يسمونھم سبعة حكماء.

 نقتبس نحن لا حكيم معني بالمصلحة العامة أو المصلحة العامة العالمية. 16ھي آراء 

ذلك، لا نريد أن نأخذ أي شيء من ذلك، ولا نريد أن نسيء استخدامه ولكننا نريد أن 

ھل من الممكن  شخصا رفيع المستوى؟ 16نفھم ما ھي آراء ھؤلاء الأشخاص البالغين 

فذلك من شأنه أن يساعدنا في العديد من المجالات التي لدينا، خاصة  أن تقدم لنا ذلك؟

  شكرًا. بارات العامة المغلقة.فيما يتعلق بالع

 

وأعتقد أيضًا أن  مارتن، أعتقد أنه تم الاحتجاج باسمك. شكرًا جزيلاً لك يا كافوس.   بيكي بير:

آفري، الذي يعمل في ھذه القضية ويقود مجلس الإدارة في ھذه القضية، سيكون لديه ما 

  يقوله أيضًا.
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في الواقع، كنا في العشرين من العمر ولا  لكلمات اللطيفة.نعم شكرا كافوس على ھذه ا   مارتن بوترمان:

وأيضا، يقوم موظفونا بعمل  أريد أن أقسم بين من ھو حكيم ومن ليس في سن العشرين.

وبذلك تصبح المصلحة العامة جزءًا من  رائع يساعدنا على إجراء نقاش متوازن.

ير مسموع] وآفري ھو الذي يقود حسنًا، لقد أنشأنا [غ لوائحنا الداخلية وكيف نحددھا؟

   ھل يمكنك أن تخبرنا قليلاً عن ذلك. ذلك.

 

لقد قمنا بإعداد مشروع، والمشروع يأخذ مكانه، ويأخذ جذوره من  نعم، حسنًا.   آفري دوريا:

التصريحات حول المصلحة العامة العالمية سواء في مقالات التأسيس لدينا والتي تنص 

إلى فھم المصلحة العامة العالمية، فإنه يعتمد على الجزء الأدنى على أنه عندما تحتاج 

وھو يقوم على العديد من البيانات في  من عمليات أصحاب المصلحة المتعدد لدينا.

فإن ما نقوم به يخالف اختيار تعريف واحد وھو تعريف  اللوائح التي تتعلق بھا.

ICANN ا نعمل مع المجتمع ونضع إطارًا للمصلحة العامة العالمية الآن ودائما، وكن

، والعمل على مراجعة ICANN 66ونأمل أن ترى، وسوف يخرج على ما أعتقد في 

وھو يوضح في الأساس كيف  .ICANN67ذلك الآن، وسوف يكون ھناك مراجعة بعد 

نقيم العمل الذي يتم القيام به، وربما حتى نحفز بعض العمل الذي يتم القيام به، ولكن 

وربما  التحديد كيف نقدر العمل الذي يتم من أجل المصلحة العامة العالمية.على وجه 

لاحظت أنه في جميع قرارات المجلس المتأخرة ضمن الأساس المنطقي، قمنا بمناقشة 

ونستقي ذلك ليس فقط من اللوائح الداخلية والمقالات ولكن  المصلحة العامة العالمية.

والأشياء المذكورة في التوصيات، والتعليقات من الحجج التي قدمتھا التوصيات، 

والردود عليھا، ونضع كل ذلك معًا، ونرسمه على لوائحنا الداخلية وبيانات المقالات 

  لأنه يتعلق بھذه اللائحة أو غيرھا. gpiونقول نعم، في إطار مھمتنا، وھذا يتوافق مع 

 ويخضع ذلك للمراجعة، وقد حصل على بعض المراجعات الجيدة، وبعض الاھتمامات.

ومن ثمّ قمنا بإعادة صياغة جزئية لھا وما نقترحه الآن ھو أن المجلس سيستخدم ھذا 

كوسيلة انتقال خلال العام المقبل ربما بدءًا من السنة المالية التالية والقيام بذلك بطريقة 

المجتمع، ويتناول ذلك بعض الأمثلة بشكل أساسي على مدار تبلغ الجمھور وتشمل 
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وفي نھاية ذلك العام،  العام كنوع من تاريخ الحالة أو دراسات حالة لكيفية عمل ذلك.

سنرى بعد ذلك ما إذا كان الإطار مناسبًا للغرض، أو ما إذا كان المجتمع يقبله، أو 

ولدينا أشخاص يوصون بتعريفات  يشتريه، أو ما إذا كنا بحاجة إلى مواصلة العمل.

وإذا تحدث لجنة المراجعة المستقلة عن الحكمة، فسوف أتحدث عن كل  .gpiمحددة لـ 

ولكن الناس لا  ھذه المساھمات الحكيمة جدًا في دراسة المصلحة العامة العالمية.

حة ويبحث الناس عن ماھية المصل ينظر الناس إليھا بشكل مختلف. يوافقون على ذلك.

وھذا مشروع إلى  العامة العالمية فيما يتعلق بقضية أو مشكلة معينة يتم العمل عليھا.

حد كبير، أكثر من سعيد للحديث عنه أكثر، للحصول على آراء اللجنة الاستشارية 

ولأن أحد  الحكومية حول ھذا الإطار وكيف يمكن أن يعمل والحصول على مشاركتك.

ذي سأتوقف عنده، أحد الأشياء التي قمنا بھا في ھذا الأمر الأشياء، وھذا ھو المكان ال

وليس أي شيء يفرضه المجلس  ھو دعوة الآخرين لاختبار الإطار إذا رغبوا في ذلك.

ولكن بشكل أساسي أثناء اختباره، نضعه ھناك ونقول لك تمتع  على أي شخص.

نصيحة تناقش الأمور بالحرية في اختباره واستخدامه أيضًا، وإذا حصلنا على توصية و

  وسأعيدھا إلى بيكي، شكرًا لك. في ھذا الإطار، فسنتمكن من استخدامھا بسھولة أكبر.

 

  شكرًا جزيلاً لك، آفري.   بيكي بير:

 

أرى سؤالاً من جورج في الدردشة يسأل  شكرا جزيلا، آفري وبيكي.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

  أرى أن كافوس يرفع يده. ق عن ھذه العملية وحالتھا الأخيرة؟ھل ھناك وثائ

 

يتذكر الجميع أن [غير مسموع] تضيف اللائحة الخاصة  نعم، أفري، شكرا جزيلا.   ممثل إيران:

لدينا إطار لتفسير حقوق  ومن الصعب أن نقول ما ھي حقوق الإنسان. بحقوق الإنسان.

ء بمن فيھم غوران وأشخاص آخرون، غريغ وھذا ما وضعه بعض الزملا الإنسان.

فھل من الممكن أن يكون لدينا عنوان يسمى إطار عمل  [غير معروف]، وھكذا دواليك.
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إنه ليس تعريفًا،  إنه مجرد إطار للتفسير. لتفسير المصلحة العامة للصالح العام العالمي.

يكون الأمر مفيدًا قد  إنه من الصعب تحديده ولكن يمكن أن يكون لدينا إطار عمل.

ومفيدًا جدًا لنا جميعًا في العديد من المجالات التي لدينا في المستقبل للحصول على ھذا، 

فكيف تقوم بذلك، سواء أنشأت مجموعة صغيرة، أو إذا قمت ببعض الأشياء الأخرى، 

سواء كان ذلك في اللجنة الاستشارية الحكومية أو يجب أن يكون في المنظمة الداعمة 

سماء العامة أو أيا كان، وسأكون ممتنا للغاية إذا كنت تفكر في إمكانية وجود للأ

 مجموعة صغيرة لديھا ھذا الإطار لتفسير المصلحة العامة أو المصلحة العامة العالمية.

أنت تعلم أنني مھندس، ولكن لدي أيضًا بعض الخلفية في القانون، وھذا سيساعدني 

ھل من الممكن أن تفكر في  يرة حول ھذه الأشياء.أيضًا في الحصول على مساحة كب

  شكرًا. ذلك إذا كان عملك في المستقبل؟

 

 آفري، ھل يمكنك التحدث عن كيف تتكشف ھذه العملية وإطار العمل الذي يتم تطويره؟   بيكي بير:

  آفري، لا أسمعك.

 

في  عني أجيبھم بشكل منفصل.د سؤالان ھنا. آسف، لقد تم إلغاء كتم صوتي مرتين.   آفري دوريا:

لم يكن  السؤال الأول، ھناك مسودة للوثيقة الأولى التي خرجت للتشاور مع المجتمع.

 67سنقوم في وقت ما بعد  تعليقًا عامًا ولكنه كان تشاورًا ودُعي الناس للتعليق عليه.

لتي لدينا، ثم بإجراء مناقشة في مجلس الإدارة للمراجعة المنقحة التي تراعي التعليقات ا

سنطرد ذلك، وليس لدي موعد محدد ولكن لن يكون كل ھذا الوقت الطويل بعد ھذا 

  وبما أن المسودة موجودة بالفعل، لم يكن ھناك وقت لمراجعة المجلس لھا. الاجتماع.

ولقد تم  ومن حيث إطار تفسير حقوق الإنسان، فھذا جزء مھم للغاية من العمل الجاري.

وھي وثيقة  الجارية. WS 2ولكنه أيضًا جزء من أعمال تنفيذ  gpiذكره في إطار 

مثيرة للاھتمام وسنرى المزيد في أبريل لأنھا تتطلب العمل المنجز في الكثير من 

ولذلك فإن الحصول على إطار التنفيذ ھذا وإتاحته للاستخدام ھو جھد مستمر  الأماكن.
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عامة والتحليلات العالمية سيأخذه في ولكن بالتأكيد تأتي ثماره، وأن عمل المصلحة ال

الاعتبار لأن العملية، كما قلت، ھي النظر في القضية، في اللوائح الداخلية والمواد 

وسيكون كل ذلك جزءًا منه، وسنرحب بالتشاور  المتضمنة بالرجوع إلى مواد التفسير.

 ا في ذلك.معك ومع كافوس وآخرين في اللجنة الاستشارية الحكومية بينما نمضي قدمً 

لأنه أمر معقد، فإننا نحاول أن نضعه معًا ويأخذ في الاعتبار خصوصية القضايا 

ومھمتنا والتزامنا والأوقات التي نعيش فيھا. ولذا آمل أن نتعاون معك ونحن نسير في 

  ھذا الاتجاه.

فقد كان ھناك  - ولم أكن متأكدًا  - وإذا كان لي طرح سؤال واحد ظھر في الدردشة 

والآن، تم  حول العضوية في فريق التنفيذ لأن بعض الأشخاص قد غادروا. سؤالا

 ليس لدي الجواب. ، وھو سؤال جيد بالفعل.WS 2تحديد فريق التنفيذ ھذا في توصيات 

سأعيده وأعمل مع المؤسسة وفريق التنفيذ للتعرف على الإجابة، لكني أشكرك على 

  شكرًا. السؤال وسأضطر للمتابعة.

 

لقد وصلنا إلى نھاية  شكرًا لك، آفري. أتقدم بخالص الشكر للجميع.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

ومراعاة للوقت، أود أن أطلب من أعضاء مجلس الإدارة قراءة تعليقاتنا النھائية  جلستنا.

والآن،  تيجية.الاسترا ICANNوھي أفكار حول ما قد يلزم معالجته عند تحديث خطة 

  ھل ھناك أي ملاحظات أخيرة من جانب المجلس قبل أن نختتم؟ أود أن أشكر الجميع.

 

شكرًا لك على ھذه المناقشة الھامة وعلى مشاركتك ومساھماتك في ھذا الاجتماع    بيكي بير:

لقد عملت المؤسسة بجھد كبير لنجاح ذلك الأمر في وقت قصير وأعتقد  الافتراضي.

نتلقى مشاركات يومية  يعًا نتعلم الكثير من الأشياء المثيرة للاھتمام من ھذا.أننا جم

ونقوم بتحسين الأمور أثناء سيرھا لكننا نقدر حقًا الروح العظيمة التي وضعھا المجتمع 

وھذا بالطبع يشمل اللجنة الاستشارية الحكومية ونحن ممتنون لمشاركتكم  لھذه التجربة.

  يقابلھا اجتماع عن بعد مثل ذلك. وتفھم التحديات التي
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أشكر جميع أعضاء مجلس الإدارة الذين  شكرًا جزيلاً لك، بيكي.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

انضموا إلينا اليوم، وزملائي في اللجنة الاستشارية الحكومية للمناقشة التفاعلية 

عذرًا،  .Zoomللجنة الاستشارية الحكومية وأعضاء مجتمعنا الذين انضموا إلى غرفة ا

 لم نتمكن من قراءة كل شيء ولكن كانت ھناك تعليقات مثيرة للاھتمام في الدردشة.

ولزملائي في اللجنة الاستشارية الحكومية، لدينا  وبذلك يختتم اجتماعنا مع المجلس.

 2100م الساعة في تما Zoomدقيقة، ويرجى العودة إلى غرفة  15الآن استراحة لمدة 

بتوقيت كانكون، لبدء التخطيط لبيان  1600حسب التوقيت العالمي المنسق، والساعة 

  شكراً لكم جميعا. كانكون الافتراضي الخاص بنا.

 

 

 

  [انتھاء التدوين]


